



Révisions en chansons avec Tibz

publié le 19/10/2021

Les élèves du Collège Louis Merle ont aujourd'hui reçu la visite surprise du chanteur Tibz.

La surprise avait été orchestrée par M. CLAUDE et Mme GUERIN. Ces derniers avaient en effet participé, dans le cadre d'un partenariat entre l'Education Nationale et la maison de production Studytracks, à un projet pédagogique visant à proposer à des artistes de mettre en chansons les cours de professeurs afin d'en faciliter la mémorisation par les jeunes. C'est à cet exercice que s'est soumis Tibz, à partir d'un cours de Mme GUERIN, dédié aux 4e et portant sur le Siècle des Lumières

Ce projet a tant et si bien fonctionné qu'afin de le couronner, M. Alexandre HOUPERT, responsable de Studytracks a proposé à Tibz de venir à la rencontre de nos jeunes.



Ce sont tous les élèves qui ont pu échangé avec le chanteur populaire aujourd'hui.



Un grand merci à lui pour sa générosité et sa disponibilité.

Un grand merci également aux inspecteurs pédagogiques régionaux, M. CHARTON et Mme BETERMIN pour leur

soutien.